

# Schau genau

—

# Schau genau



Ein Römer im Fußkelterbecken samt einem Weinbecher begrüßt die Besucher von Ungstein. An einem Kreisel hat der Bad Dürkheimer Künstler Mathias Nikolaus nicht zufällig diese Figur geschaffen. Denn in Ungstein haben schon die Römer einst Wein angebaut. Oberhalb des Ortes kann man noch die Reste eines römischen Landgutes besichtigen. Sogar eine Kelteranlage, in der die Trauben

gepresst wurden, gibt es noch. Unser Fotograf hat hier Halt gemacht und ein Foto für euch geknipst.

Schaut genau hin: Im rechten Bild haben sich sechs Fehler eingeschlichen. Entdeckt ihr sie? Für alle Fälle haben wir wie immer die Auflösung im Anzeigenteil dieser RHEINPFALZ-Wochenendbeilage abgedruckt.

FOTOS: VIEW